

«Wavetest» begeisterte im Kunstmuseum

Schlusspunkt Im Kunstmuseum fand am Sonntag die Finissage der Ausstellung «Stipendium Vordemberge-Gildewart» statt.

15 junge Künstler/-innen aus der Region Liechtenstein-Österreich-Schweiz-Deutschland hatten ihre Werke dabei im Kunstmuseum ausgestellt. Neben einer Performance der Künstlerin Leonie Felle führten Kuratorin Christiane Meyer-Stoll und Denise Rigaud gemeinsam mit einigen der beteiligten Künstlern Gespräche zu ihren Arbeiten, denen ein interessiertes Publikum rege folgte.

Im Anschluss fand ein Konzert der Liechtensteiner Band «Wavetest»

statt, die durch die Stimme der Sängerin und Künstlerin Karin Ospelt verstärkt wurde.

Neben dem durch Drum-Machines, Synthesizern, Gitarre und Bass charakterisierten Sound vermochte die Band auch mit den jazzigeren Stücken das Publikum an diesem frühen Abend im Kunstmuseum vollends zu begeistern. (pd)



«Wavetest» im Kunstmuseum. (Foto: ZVG)